
 

 

 

RELATÓRIO DO CADES REGIONAL CV 

A Subprefeitura Casa Verde Cachoerinha e Limão reuniu-se nesta data 02 de maio de 

2023 às 19 horas, conforme convocação prévia, tendo como pauta: 

- Dia Internacional do Meio Ambiente 

Propostas para plantio e revitalização de espaços públicos 

* abrimos a reunião com o nome dos eleitos para vagas remanescentes membros do 

CADES  

No dia 20 de março de 2023 foram empossados dois novos membros: 

GIOVANNI Furlan Gabia 

Lilian Mayumi Endo 

 

- O plantio do CADES em comemoração ao Dia Mundial do Meio Ambiente será realizado 

em duas etapas: 

* No dia 03 de junho das 2023 às 09hs no Parque Itaguaçu da Cantareira em uma praça 

pública definida previamente com a subprefeitura responsável, com plantio de 10 

frutíferas nativas com intuito de atrair a biodiversidade de pássaros e outras espécies 

* (data a definir) plantio horta orgânica próximo a fábrica de cultura da Brasilândia 

Assuntos diversos: 

- Área de parque descoberta da Secretaria do Verde chama-se Parque Itaguaçu, segundo 

o João informa já será delimitada com placas de identificação 

- Obras do rodoanel Vladimir informou que ainda muito inicial sem informações para a 

Subprefeitura ainda 

- João informa que obras do Bispo começam em junho P2 para o público e P1 obras 

combate a incêndio 

- Sobre o Sítio Morrinhos: toda a parte de gradil deve começar em junho deste ano e 2 

quadras de Beach Tennis, com a construção de 2 vestiários (porque os atuais estão 

destruídos), reformar as estufas já iniciando com lugar de plantio para fornecimento para 

toda a Zona Norte. 



- Implantação do Parque Público Peruche conforme lei municipal de 2004 consignado no 

plano diretor da cidade de SP como parque público chácara do Niazi. João conversará 

com a Secretaria do Verde e visitará a região com o Vladimir, Lilian que é do Parque 

Peruche e quem mais desejar do grupo. 

- Para falar sobre invasões Vladimir aguarda retorno férias Eric (secretário adjunto) e 

marcar reunião  

- Lilian novo membro do CADES fez sua apresentação pessoal e Vladimir apresentou o 

trabalho da sub e reforçou a questão de participação popular  

- Ricardo marcará a data do 2 plantio do CADES em comemoração do Dia do Mundial do 

Meio Ambiente que será o plantio horta orgânica nos canteiros na Fábrica de Cultura da 

Brasilândia. 

- Próxima reunião será presencial e o local ainda será definido. 

 

CONSELHEIROS: presentes 

Vladimir Fernandes de Almeida; 

Ricardo Jose Alves; 

João Póvoa; 

Lilian Mayumi Endo; 

Ricardo Marcondes Santos;  

Elaine Cristina Lima Alves (convidada); 

Eduardo Kelly (convidado). 


